

6月22日の練習 には、サックス奏 者のエリック・ネル ソンさんと、鍵盤 楽器・サックス奏 者の石井ひなたさ んにお越しいただ



きました。エリック・ネルソンさんは、2019年9月にカリフォルニア・ジャ



サーヴァ トリーの ブルー・ アンサン ブルのメ ンバーと して、開 成南小

学校での交流会に来られたことがある方です。

小学生は「カメレ オン」で、中高生 は「ザ・チキン」に 合わせて全員でアド リブ体験をしました。 最初は皆緊張して音 も身体も固くなってい



ましたが、先生方と掛け合いをしているうちに、吹きながら自然と 身体が動いたり音が伸びやかになっていく姿が印象的でした。



途中、小 中高校生全 員で聴いた 鑑賞会では、 ジャズ・スタ ンダードであ る「オール・ ザ・シングス・ ユー・アー」



をデュオで演奏してくださいました。打ち合わせなしで1曲演奏で きてしまうなんて、すごいですね。

カッコいい演奏を聴いたり、多くのアドバイスを頂いたりして、と ても刺激的な時間となりました。今回学んだことを活かして、もっ ともっとジャジーな演奏ができるように頑張りましょう。

植松亮さんが来校されました

6月29日の練習には、音大生の植松亮さんがいらっしゃいまし た。植松さんは代表と同じ栃木県那須塩原市出身で、自身が 小学生の時に、代表編曲の「スウィングスウィングメドレー」で 全国大会 (大阪城ホール) に出場した経験をお持ちの方です。

今日は、小学生バンドの「合奏の種」を指揮された他、中

学生メンバー とたくさんの曲 で一緒にトラン ペットを演奏さ れるなど、団 員たちと有意 義な時間を過 ごしました。



会員数の状況 (7月現在)

AAX.77(11 (17)51E/	
ブルーバーズ	22 名
スーパーブルーバーズ	46 名
育成会員	55 名
技術委員	3名
賛助会員	29 名